

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 19 novembre 2024,

Roland Paul, élu nouveau président du MEDEF Vaucluse

À l'issue de l'Assemblée générale et du conseil d'administration du 14 novembre 2024, Roland Paul, Président du Groupe GSE, a été élu président du MEDEF Vaucluse pour un mandat de 3 ans. Il succède ainsi à Jean-Louis Maurizi, président par intérim depuis mars 2024 et président du MEDEF Sud.



Roland Paul – Crédit photo GSE

Cette élection marque une nouvelle étape pour l'antenne vauclusienne du MEDEF, réactivée en mars dernier, avec pour objectif de dynamiser le tissu économique local, de représenter les entreprises du département et de défendre leurs intérêts auprès des pouvoirs publics.

Fort de son expertise et de son engagement depuis 26 ans à la tête du Groupe GSE, acteur majeur de la construction en France et à l'international et entreprise à mission, Roland Paul apporte avec lui une vision renouvelée, orientée vers le long terme.

Profondément attaché à ses racines locales et aux valeurs du travail bien fait, Roland Paul a partagé avec les adhérents, à l'occasion de cette Assemblée générale, l'image de ses parents, agriculteurs sur les terres du Ventoux, pour illustrer sa conviction que les projets durables se construisent avec une préparation soignée et l'alignement de tous les acteurs économiques.

« Je souhaite mettre au service du MEDEF Vaucluse ce que nous avons toujours fait chez GSE : bâtir pour demain en prenant soin de l'humain et de l'environnement, tout en renforçant les territoires où nous sommes implantés », explique Roland Paul, « L'ensemble de la nouvelle équipe du MEDEF Vaucluse est déterminée à rassembler les forces vives du département pour répondre aux enjeux économiques locaux, créer un environnement propice au développement, et faire de la croissance le fruit de nos actions collectives. »

Roland Paul a mis l'accent sur la nécessité d'une collaboration accrue entre entreprises, institutions éducatives et pouvoirs publics, pour définir collectivement les stratégies futures autour de trois axes principaux : la croissance et le territoire, les compétences et l'inclusion, ainsi que la transition écologique.